



Seniorenrat Egolzwil-Wauwil

Am Santenberg

September 2013

Aktuelles aus dem Seniorenrat

Erste Hilfe im Alter

Im Juli hat der Seniorenrat Egolzwil-Wauwil Seniorinnen und Senioren zu einer Informationsveranstaltung „Erste Hilfe im Alter“ eingeladen. In Zusammenarbeit mit dem Samariterverein Wauwil-Egolzwil blicken wir auf einen fachlich sehr lehrreichen Nachmittag zurück.

Der Einladung haben rund 30 Interessierte Folge geleistet. Die Referentin Ursula Haas, ausgebildete Samariterlehrerin, hat es verstanden, äusserst kompetent und überzeugend die wichtigsten Schwerpunkte von zum Teil lebensrettenden Sofortmassnahmen zu vermitteln.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer sind um einige Informationen reicher, was zu tun ist, einem Menschen zu helfen, der unglücklich gestürzt ist oder einen Schwächeanfall erlitten hat. Sie kennen die richtige Bewusstlosen-lagerung, das Überprüfen der Vitalfunktionen und das korrekte Vorgehen beim Aufbieten des Notfalldienstes. Sie wissen wie reagieren bei Verdacht auf Brüche nach einem Sturz, bei Schwindel- oder Schwächeanfällen, bei plötzlicher Unter- oder Überzuckerung oder gefährlichen Insektenstichen.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg.

